

政治・経済・一般	中小企業関係		県内の政治・経済・一般	中央会及び関係団体
◀ 1 月 ▶	◀ 1 月 ▶		◀ 1 月 ▶	◀ 1 月 ▶
<p>3 第99回箱根駅伝 駒澤大学が10時間47分11秒で2年ぶり8度目の総合優勝</p> <p>8 中国 新型コロナウイルス感染症対策として続けてきた入国時の強制隔離を撤廃し、「ゼロコロナ」政策が事実上終了</p> <p>11 内閣府 2022年11月の景気動向CIの速報値を発表、足元の経済状況を示す一致指数が前月比▲0.5ポイントの99.1で、3ヵ月連続の下落</p> <p>16 日銀 2022年の企業物価指数(速報値)を発表、114.7と前年比9.7%上昇、年間ベースの伸びは比較可能な1981年以来で最高</p> <p>18 日銀 金融政策決定会合で、大規模な金融緩和の維持を決定</p> <p>19 第168回芥川賞・直木賞 芥川賞は井戸川射子さんの「この世の喜びよ」と佐藤厚志さんの「荒地の家族」、直木賞は小川哲さんの「地図と拳」と千早茜さんの「しろがねの葉」に決定</p> <p>20 総務省 12月の消費者物価指数を発表、生鮮食料品を除く総合指数は前年同月比4.0%上昇、41年ぶりに4%台、22年を通じた上昇率は生鮮食品を除くベースで2.3%、消費増税で物価が上がった時期を除くと31年ぶりの伸び</p>			<p>4 県警 2022年に県内で発生した交通事故死者数を発表、前年比▲3人の47人で、統計を始めた1953年以降では2020年に次ぐ2番目の少なさ</p> <p>23 県 本県の65歳以上の老年人口を発表、58万781人と過去最多を更新(2022年10月1日時点)</p>	<p>12 PR動画作成研修(第1回) (於：前橋市「中小企業会館」)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>事業環境変化対応型支援事業専門家派遣(桐生管工事(協)) (於：桐生市「桜木公民館」)</li> </ul> <p>13 事業環境変化対応型支援事業専門家派遣(群馬学習塾(協)) (於：太田市「組合員事務所」)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>外国人技能実習制度適正化事業実地調査(桐生ものづくり(協)) (於：桐生市「組合事務所」他)</li> </ul> <p>15 12月分情報連絡員だより 「経済活動の正常化は進むも、収益状況に厳しさ続く」</p> <p>16 外国人技能実習制度適正化事業実地調査(群馬県中小企業経友会事業(協)) (於：前橋市「組合事務所」他)</p> <p>20 外国人技能実習制度適正化事業実地調査((協)アペックス) (於：安中市「組合事務所」他)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>諸制度改正に伴う専門家派遣等事業((協)群馬県木造住宅研究会) (於：前橋市「群馬県勤労福祉センター」)</li> </ul> <p>23 諸制度改正に伴う専門家派遣等事業(伊香保温泉旅館(協)) (於：渋川市「伊香保ビジターセンター」)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>事業環境変化対応型支援事業専門家派遣(藤岡市指定給水装置工事事業者(協)) (於：藤岡市「組合事務所」)</li> </ul> <p>24 正副会長会議 中央会新年会・新春講演会 (於：前橋市「前橋商工会議所会館」)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>事業環境変化対応型支援事業専門家派遣</li> </ul>

<p>25 政府 1月の月例経済報告を発表、国内の景気判断を11ヵ月ぶりに下げて「一部に弱さ」との表現を加え、「一部に弱さがみられるものの、緩やかに持ち直している」と下方修正</p> <p>27 政府 新型コロナウイルス感染症対策本部の会議で、新型コロナの感染症法上の分類について、5月8日に「2類相当」から「5類」に引き下げる方針を決定</p> <p>30 総務省 2022年の人口移動報告を発表、東京都では転入者が転出者を3万8,023人上回る「転入超過」で、3年ぶりに超過幅が拡大</p>	<p>25 全国中央会 12月の中小企業月次景況調査を発表、DI値(前月比)は9指標中5指標が改善</p>	<p>25 前橋地方気象台 この冬一番の寒気が流れ込んだ影響で、全13観測地点中10地点の最低気温が今期で最も低くなり、草津町では1月の観測史上最低となる氷点下15.5度を記録</p> <p>26 ワールド・ベースボール・クラシック 日本代表にソフトバンクの周東佑京選手(農大二高出身)が選出、本県出身者のメンバー選出は初</p> <p>30 総務省 2022年の人口移動報告を発表、本県は転出者が転入者を386人上回る「転出超過」で、転入者が前年比5.8%増の3万6,452人、転出者が7.9%増の3万6,838人</p> <p>31 関東財務局 1月の経済情勢報告を発表、総括判断を「持ち直しつつある」とし、前回(2022年10月)の判断を据え置き</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>群馬労働局 2022年平均の有効求人倍率を発表、群馬県は1.47倍と前年比0.21ポイント上昇</li> </ul>	<p>(伊勢崎電気工事(協)) (於：伊勢崎市「組合事務所」)</p> <p>26 PR動画作成研修(第2回) (於：前橋市「中小企業会館」)</p>
---	---	--	---